

Analiza PVEM ir solo en alcaldías

ARCHIVO: EL SOL DE TOLUCA

PATRICIA VENEGAS

COACALCO, Méx.- El presidente del Partido Verde en el Estado de México, Alberto Couttolenc Buentello, aseguró que su cantidad de votantes se ha incrementado en las últimas elecciones y analiza en qué municipios pudieran ir solos para el 2024.

“Vamos apoyar a la doctora Claudia Sheinbaum en la alianza y a la gobernadora Delfina Gómez en lo estatal, pero en lo municipal hay casos donde iremos solos”, enfatizó en entrevista el dirigente estatal del PVEM.

Afirma que hay municipios donde el verde es más fuerte que los demás aliados de la coalición “y ahí podríamos encabezar la fórmula”.

Estimó que son cerca de medio millón de ecologistas en el Estado de México en donde la mujer representa el 50% de votos y tiene una participación preponderante, “somos el único partido con una mujer en la coordinación estatal”.

Couttolenc afirmó que se ha consultado a los ecologistas del Estado de México sobre el apoyo a Morena y en gran parte de la entidad quieren seguir en el proyecto de la cuarta transformación.

Indicó que se han sumado perfiles que



Alberto Couttolenc Buentello

han trabajado con el exgobernador Eruviel Ávila Villegas, así como panistas y perredistas porque “somos un partido de puertas abiertas y todos vienen a sumar”.

Añadió que hay filtros en el PVEM y si cometieron actos de corrupción comprobados “por supuesto no se les puede aceptar dentro del partido, pero si son acusaciones al aire necesitamos que haya una sentencia para invalidar su registro como militante”.

Habló sobre la meta de votación para la próxima elección del 2024 y consideró que mínimo serán 700 mil votos.